



Jahresendanlass vom 5. Dezember 2024

Traditionsgemäss lud der Vorstand des VCSC die Pensionierten der Siemens-Cerberus wieder in den Pfarreisaal der katholischen Kirche Stäfa zum beliebten Jahresschlussanlass ein. Erfreulich füllte sich der Vorplatz bald einmal zum Apéro, dieses Jahr bei trockenem, windstillem,



aber kaltem Wetter. Der zum Weisswein zusätzlich als Novum servierte selbstgebraute Glühwein, fand recht grossen Anklang.



Allzu lang hielten es die rund 100

Teilnehmenden aber trotzdem nicht an der frischen Luft aus und bald waren die schön dekorierten Tische im Saal besetzt.

VCSC-Präsident Enzo Peduzzi begrüßte die grosse Schar Vereins-Mitglieder und zeigte sich erfreut, dass auch dieses Jahr wieder so viele dabei sind. Er danke den Organisatoren Edith und André für den erneuten grossen Einsatz bei den perfekten Vorbereitungen.

Während dem Essen konnte eine Slide Show mit schönen Bildern von allen Anlässen des vergangenen Jahres bewundert werden. Ein grosses Dankeschön allen Fotografen, die bei jedem Anlass schöne Bilder machen

Nach dem Hauptgang hielt Enzo Peduzzi Rückblick auf das vergangene, erfreuliche Vereinsjahr 2024. In jedem Monat wurde mindestens ein Anlass angeboten, das waren 5 Wanderungen, 2 Velotouren, 2 Besichtigungen, 1 Nachmittags-Höck und zahlreiche Jass-Nachmittage. Besonders beliebt waren die zwei Besichtigungen, nämlich das Fliegermuseum Dübendorf und die Confiserie Speck in Zug. In bester Erinnerung bleibt auch der Jahresausflug nach Elm mit den drei wählbaren Nachmittags-Aktivitäten. Berichte und Fotos aller Anlässe sind auf der VCSC-Webseite einsehbar.



Erfreulich ist, dass sich zwei Vereinsmitglieder bereit erklärt haben Wanderungen zu organisieren und das Wanderleiter-Team zu ergänzen. Es sind dies Vreni Häfeli und Ernst Peter. Der Präsident bat alle Wanderleiter nach vorn, dankte jedem einzelnen mit einem kleinen Präsent. Die bisherigen und neuen Organisatoren erhielten einen grossen Applaus.

Hugo Bischof, der 13 Jahre im Wanderleiterteam war und in dieser Zeit mind. 30 Wanderungen organisierte, hat sich entschieden, kürzer zu treten. Er erhielt ein würdiges Abschiedsgeschenk und einen grossen Applaus. Ein grosses Dankeschön gebührt auch den vielen Helfer, die den Saal so schön hergerichtet haben und natürlich den acht freundlichen und unermüdlichen Damen der Frauengymnastik Uerikon, die auch dieses Jahr dafür gesorgt haben, dass alle das ausgezeichnete Menü von Metzger Fredi Halbheer geniessen konnten. Nicht vergessen darf man die grosse Arbeit des



Präsidenten Enzo Peduzzi. André Maurer dankte ihm im Namen des Vorstandes für die sehr angenehme Zusammenarbeit mit einem Geschenkkorb.

Leider sind im vergangenen Jahr auch 16 Vereinsmitglieder, verstorben. Unter diesen sei besonders unser langjähriger Wanderleiter Werner Gmeiner erwähnt. Noch im Januar wollte er seine geliebte Schneeschuhtour aufs Stöcklichrüz organisieren. Eine unerbittliche Krankheit hat ihn in kurzer Zeit von uns gerissen. Die Anwesenden gedachten allen Verstorbenen in einer Schweigeminute.

Die gute Nachricht ist aber, dass der Verein 15 neue Mitglieder aufnehmen konnte. Einige «Neue» nahmen zum ersten Mal am Jahresendanlass teil und wurden gebeten, kurz aufzustehen.

Der Präsident orientierte, dass ab 1.1.2025 eine Neuregelung bei der Anmeldung für Anlässe, wie Wanderungen, Besichtigungen, etc. gilt. Bis anhin wurden die Einladungen vom Adressverwalter, Peter Brunner und gleichzeitig in einem Mail vom VCSC verschickt. In Zukunft wird nur noch das E-Mail vom VCSC verschickt. Mit einem Klick gelangt man vom Mail zum Anmeldeformular. Dieses kann ausgefüllt und an den jeweiligen Organisator geschickt werden. Denjenigen, die kein E-Mail haben, werden die Einladungen und Informationen weiterhin per Post zugestellt. Diese Änderungen werden im Jahresbrief, der anfangs Januar verschickt wird, nochmals erklärt

Für das vorzügliche Essen mit Salat, Rindspfeffer an Rotweinsauce, Spätzli mit Rotkraut und Maroni und als Dessert Schoggi-Mousse-Sterne mit Kaffee dankte der Präsident dem Küchenchef und den Damen der FGÜ für den tadellosen Service. Edith überreichte allen FGÜ-Damen ein kleines Geschenk.



Im 2025 feiert der VCSC-Veteranenclub sein 20-jähriges Bestehen. Dies wird anlässlich eines speziellen Anlasses am **Mittwoch, 4. Juni 2025** in einem besonderen Rahmen gefeiert. Also, Datum unbedingt vormerken!

Zum Schluss wünschte Enzo allen eine gute Heimkehr, besinnliche und schöne Weihnachtstage und EN GUETE RUTSCH INS 2025.

Der Vorstand freut sich, wenn möglichst viele im neuen Jahr bei den verschiedenen Anlässen wieder anzutreffen sind.

Dank vielen Helfern war der Saal in kurzer Zeit wieder aufgeräumt. Vielen Dank!

Bericht: André Maurer
Enzo Peduzzi

Fotos: Kari Gisler
Alfonso D' Abruzzo